



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch



Unsere Video-Filmer Niklaus Geissmann und Walter Vonäsch zeigen Ihnen drei Kurzfilme à je 10 – 12 Minuten von drei Vereinsanlässen:

- Besuch Insel Mainau zur Rosenblüte
- Wanderung und Besuch Weinbaumuseum in Tegerfelden
- Helfer Anlass 2015 in Aarau und auf dem Hallwilersee

Am Schluss offerieren wir Kaffee und Kuchen

Freitag, 22. Januar 2016, 15:30 Uhr

Theorielokal Mehrzweckhalle Hausen

Es ist keine Anmeldung notwendig.

Auskunft: Heinz Brun, 056 441 67 86, heinz.brun@forum-60-plus.ch